



Colegio Juan Pablo II: 35 Años Evangelizando

Colegio Juan Pablo II, perteneciente a la Fundación Educacional Juan Pablo II, celebra este año su 35º aniversario, consolidándose como una institución educativa que ha marcado la diferencia en la formación de generaciones de estudiantes en Calama. Nacido de la necesidad de una comunidad católica que buscaba una alternativa educativa profundamente cristiana, el colegio ha evolucionado desde sus humildes inicios hasta convertirse en un referente de educación integral en la región. Fundado en marzo de 1989 por la Resolución Exenta 0047, el Colegio Juan Pablo II ha basado su acción pedagógica en los principios de Cristo como modelo de vida, apoyándose en tres pilares fundamentales: el aspecto valórico, el disciplinario y

el académico. Estos principios han guiado su crecimiento y desarrollo a lo largo de los años, convirtiéndose en una institución que hoy alberga a 1.287 alumnos distribuidos en 37 cursos, desde primero básico hasta cuarto medio.

UN CRECIMIENTO SOSTENIDO

A pesar de sus comienzos humildes, el colegio ha florecido gracias al apoyo constante de la comunidad. Hoy en día, cuenta con una infraestructura moderna que cumple con las exigencias del Ministerio de Educación de Chile, reflejando su compromiso continuo con la excelencia educativa. El cuerpo docente del colegio se compone de 5 docentes directivos, una administradora, 55 profesores, 6 asistentes de la educación, 17 funcionarios administrativos y 10 auxiliares de servicio. Este

equipo dedica sus esfuerzos a proporcionar una educación de calidad que promueve una sólida formación valórica en sus estudiantes, siguiendo el lema "Poner el tener al servicio del Ser y del Actuar".

CELEBRANDO 35 AÑOS DE IMPACTO

La celebración de este 35º aniversario es una ocasión para reflexionar sobre el impacto significativo que el Colegio Juan Pablo II ha tenido en la comunidad de Calama. Miramos al pasado con humildad, pero con la convicción de continuar con una senda evangelizadora en la fe católica. Nos sentimos orgullosos de contar con el reconocimiento de nuestra comunidad que nos prefiere año a año. Dentro del marco de las celebraciones de los 35 años del establecimiento, se ha realizado la misa de aniversario con importan-



tes visitas de la comunidad local, así como la comparsa del establecimiento, realizada por los estudiantes del colegio en conjunto con los padres y profesores. El rector del colegio, Osvaldo Cariaga Segovia, destacó: "Estos 35 años representan el compromi-

so y la dedicación de todos aquellos que han sido parte de nuestra comunidad educativa. Nuestro objetivo siempre ha sido formar personas íntegras que contribuyan positivamente a la sociedad". A lo largo de los años, el colegio ha implementado diversos proyectos y

medidas pedagógicas orientadas a mejorar la autoestima académica y la motivación escolar, fomentar un clima de convivencia escolar positivo, promover la participación y la formación ciudadana, y desarrollar hábitos de vida saludable entre los estudiantes.